



## 1. Preis in der Kategorie Wirtschaft

# QuickSwitch

Bei der Produktion von Kunststoffrohren hat sich der Markt in den letzten Jahren stark verändert. Von den Herstellern werden zunehmend kleinere Losgrößen sowie eine deutlich gesteigerte Variantenvielfalt erwartet. Mit **QuickSwitch** wurde ein System entwickelt, welches einen kontinuierlichen Dimensionswechsel ohne Stopp der Anlage ermöglicht. Was mit der herkömmlichen Technik oft mehrere Stunden dauerte, geht so mit **QuickSwitch** in wenigen Minuten.

The market for producers of plastic tubing has changed greatly over the past few years. Manufacturers are increasingly expected to provide smaller batch sizes and a substantially larger range of variations. The **Quick Switch** system has been developed to enable the continual changing of dimensions without stopping the machine. What often takes several hours with the conventional technology thus lasts only a few minutes with **QuickSwitch**.

**egeplast**  
**Werner Strumann GmbH & Co. KG, Greven**  
[www.egeplast.de](http://www.egeplast.de)